
6 つ　市　議　会　だ　よ　り

●議案質疑●

議案第35号　平成20年度津市一般

会計補正予算（第6号）

1　歳出　土木費　道路維持費及

び道路新設改良費

⑴　工事請負費をなぜ減額するの

か

2　歳出　土木費　住宅管理費　

⑴　施設修繕料をなぜ減額するの

か

議案第36号　平成20年度津市一般

会計補正予算（第7号）

1　歳出　土木費　道路維持費

⑴　工事請負費の内容は

議案第49号　平成21年度津市一般

会計予算

1　人件費等について

⑴　人件費、物件費の予算総額に

対する割合が前年度に比べ比率

が大きいがなぜか

⑵　時間外勤務手当が多いのはな

ぜか

⑶　臨時職員の賃金が安い、雇用

の形態について

●一般質問●

1　内部告発について

⑴　津市は内部告発を裏切りか社

会正義かどのように考えている

のか　

⑵　公益通報者に対する保護につ

いてどのように考えているのか

2　農林事業について

⑴　間伐対策事業補助金の事務に

ついて

⑵　問　間伐事業を山林所有者か

ら直接個人が受託出来ないか

答　境界査定や測量が困難なため、

多くは林業事業体などに委託等さ

れているが、里山地域については

森林所有者はもとより、第三者に

委託し実施することは可能である。

⑶　優良農地の確保と保全対策に

ついて

⑷　獣害対策の充実について

3　教育について

⑴　教育基本方針の中で幼保合同

保育、預かり保育、給食、小規

模園の在り方について具体的な

考えを聞かして頂きたい

⑵　幼稚園教諭の正規職員が少な

いのはなぜか

⑶　現場の実態をきちんと把握し

ているのか

⑷　臨時職員の職種と単価につい

て

4　保育について　

⑴　保育園保育士の正規職員が少

ないのはなぜか

⑵　現場の実態をきちんと把握し

ているのか

⑶　臨時職員の職種と単価につい

て

5　生涯学習について

⑴　問 地区の公民館をどのよう

に導いていくつもりか

答　小学校を公民館と位置づけ、

各地域の課題を把握し、講座の活

性化を目的として、常駐公民館職

員の配置がない地区から順次出前

講座などの受講機会を提供したい。

⑵　地区公民館長及び公民館主事

の兼務辞令について

⑶　地区公民館長（小学校区）と

地区社会福祉協議会会長等と兼

務が出来ないか

6　福祉行政について

⑴　在宅介護者に対する介護手当

の慰労金支給状況は

⑵　上級介護認定者の施設未利用

者に対する介護手当の支給につ

いて

⑶　紙おむつの基準単価及び利用

者の希望商品が届くのか

⑷　入札範囲と指名業者について

7　消防行政について

⑴　各消防分署で罹災証明書等が

出せないのか

8　国政選挙の選挙区について

⑴　津市の選挙区を1つの選挙区

に

9　交通安全について
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ついて

⑴　卒業・入学式にむけての指導

はどの様になされているか

⑵　小学校の新しい学習指導要領

第2章　各教科　第6節　音楽

第3　指導計画の作成と内容の

取扱い1－⑶　で、国歌は、い

ずれの学年においても「歌える

よう」指導することと明記され

たが、どの様に受けとめている

か

⑶　望ましい国旗掲揚と国歌斉唱

のあり方とは具体的にどうある

べきと考えるか
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